

L'Université inter-âges fait sa rentrée

Publié le 24/09/2019 à 04:56 | Mis à jour le 24/09/2019 à 04:56

L'université inter-âges niortaise, l'UIA, va faire sa rentrée le jeudi 26 septembre, avec une conférence inaugurale sur le centenaire de la signature du traité de Versailles présentée par l'historien Jean-Paul Salles, et non par Georges-Henti Soutou comme prévu initialement et comme annoncé dans l'agenda du programme annuel envoyé aux adhérents fin août.

La veille, soit le mercredi 25, de 13 h 30 à 17 h, les adhérents pourront récupérer leur carte et les nouveaux s'inscrire, salle d'accueil du cinéma du CGR. Suivra le jeudi suivant, le 3 octobre, une conférence sur le concept de "pêche durable". Le 10 octobre se tiendra l'assemblée générale de l'association, présentée par Marie-Lise Rafaitin et les responsables des commissions, et au cours de laquelle seront proposés, entre autres sujets, le vote du montant de la cotisation, le renouvellement du conseil d'administration. Deux nouvelles candidates ont déjà fait part de leur souhait d'entrer au conseil d'administration, mais d'autres candidatures peuvent toujours se proposer.

Le programme des conférences se poursuivra ensuite ; il est consultable sur le site de l'UIA uia-niort.org . Mais d'autres activités attendent les adhérents : plusieurs sorties locales et régionales et deux voyages, l'un à Chypre et l'autre dans le Périgord noir. Enfin, des séances de gym se déroulent chaque mardi. Quant au nouveau conseil d'administration, il se retrouvera le lendemain de l'assemblée générale pour élire son bureau et déterminer les différentes commissions chargées d'animer la vie socioculturelle de l'UIA.